

En el Día Mundial del Voluntariado, Itaú presenta su compromiso para 2015

Buenos Aires, 5 de diciembre de 2015. Itaú apoya el compromiso social de sus colaboradores, realizando actividades de inclusión en conjunto con ONGs, ya sea por iniciativa de una Dirección o propuestas desde Fundación Itaú.

A lo largo de 2014, se han llevado a cabo diversas iniciativas, como la puesta en valor de mobiliario en un centro comunitario infantil de Villa Lugano junto a Fundación Sí y una jornada de pintura en un jardín de infantes de Barracas, entre otras. Además, en el marco del Give & Gain Day, los voluntarios de Itaú participaron de una jornada de lectura para niños del Hospital Elizalde y de una jornada de elaboración de empanadas para personas en situación de calle junto a Fundación Sí.

Por otro lado, Fundación Itaú auspició el concurso Ser Voluntario en Imágenes de la Ciudad de Buenos Aires, el cual premia fotografías que cuentan historias de entrega generosa, compromiso y solidaridad.

José Pagés, Presidente de Fundación Itaú, comentó: *“Nos sentimos muy orgullosos del espíritu voluntario de nuestros colaboradores. Creemos que participar en iniciativas solidarias enaltece a las personas, además de la gran ayuda que se brinda a quienes menos tienen, por supuesto.”* Y agregó: *“El desafío para 2015 es continuar consolidando el voluntariado entre los colaboradores y creciendo en la cantidad de acciones. Desde Fundación Itaú, asumimos este compromiso y enfocaremos nuestras energías para que ésto sea posible.”*